
 

 

  

        

     

 

 

         

    

     

 

 

      

     

    

 

        

    

      

       

    

       

      

Radrouten –Sanierungsmaßnahmen 

Berichterstatter: BR Kurt KOSSEK 

Die BezirksrätInnen der FPÖ Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung 

am 05. Oktober 2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

ANTRAG 

Antragstext: 

Die zuständigen Stellen der MA 28 werden ersucht, Sanierungsmaßnahmen von 

Fahrbahnschäden entlang der Radrouten in Hernals dahingehend durchzuführen, 

dass die Oberfläche der sanierten Fahrbahn für die Radfahrenden möglichst eben 

gestaltet ist. 

Begründung: 

Aktuell findet die Sanierung von Schlaglöchern und anderen Fahrbahnschäden so 

statt, dass dort wo zuvor Löcher im Belag waren, nunmehr buckelige Erhebungen 

vorzufinden sind. Viele dieser Ausbesserungen sind entlang der Radrouten und 

damit für diese Verkehrsteilnehmer besonders unangenehm und manches Mal 

auch sicherheitsgefährdend. Will man den Umstieg auf das Rad forcieren, so 

müssen auch die Radrouten attraktiv und sicher sein. Dazu gehört ein ordentlicher 

Belag der Fahrbahn. Auch wenn statt einer Generalsanierung meistens 

„gepatched“ werden muss, kann durch die entsprechende Aufbringung des 

Materials und abschließendes Abfräsen ein deutlich besseres Ergebnis erzielt 

werden als das, was derzeit vielerorts vorzufinden ist. Auf dem Foto als Beispiel für 

viele andere schlecht sanierte Radrouten die „Mugelpiste“ in der Heigerleinstraße. 



 

 

   

 

  

 

Für die Fraktion der FPÖ Hernals 

Anita MIKULASEK 

Klubvorsitzende 


